

Eglise Saint-Pierre-aux-liens



Du XV^{ème} au XIX^{ème} siècle - Brique (12X12X30 m)
Place de l'Eglise

Cette église gothique très restaurée possédait à l'origine un clocher-mur qui a été remplacé par un clocher-porche en 1859. La face sud de la nef, restée en son état ancien, est soutenue de contreforts droits. Elle s'achève par un haut chevet, dissimulant un chœur à trois pans. Des chapelles en appentis, postérieurement voûtées à liernes et à tiercerons, flanquent la nef sur quatre travées sur cinq. Chapelles aveugles, elles sont percées de fenêtres en tiers-point simple.